
１番　 重松　一英　　議員 　　　ｱ) 再再度提案「駅と庁舎とマンション
１．朝農跡地体育施設建設について 　　　　の併用施設」について
　(1) 現存する朝倉の体育館と同等程度の体
　　育館建設の場合、建設費と維持管理費は ～　昼　食　～
２．老後を我が家で末永く生活する為には
　(1) 市として、在宅で長く過ごす為に取り ３番　大庭　きみ子　　議員
　　組んでいることは、また、今からの取り １．中心市街地整備事業について
　　組みは 　(1) 中心市街地の活性化について
　　① 介護予防の取り組み 　　① 事業状況
　　② 生活支援の取り組み 　　② 今後の展望について
　　③ 在宅医療と介護の連携 ２．施政方針について
　　④ 認知症への取り組み 　(1) 平成29年度市長施政方針について
　　⑤ 見守り体制 　　① 災害に強いまちづくり
３．企業誘致の為、土地の先行取得は 　　　ｱ) 消防団に加入する大学生の奨学金制
　(1) 企業誘致係の新設を 　　　　度について
４．人口激減のなか、市職員給与体系、職員 　　② 安心して暮らせるまちづくり
　数は適正か 　　　ｱ) 子育て支援・子どもの貧困対策につ
　(1) 平成20年３月と現在の人口と職員数の 　　　　いて
　　比較は 　　　ｲ) 「母子健康包括支援センター」への
　(2) 嘱託・臨時・派遣の職員数と年間支払 　　　　取り組み
　　い額は 　　　ｳ) 認知症高齢者を支える体制づくり

　　③ 産業の盛んなまちづくり
　　　ｱ) 地域おこし企業人交流プログラムに
　　　　ついて

２番　冨田　栄一　　議員
１．施政方針について
　(1) 10年後の朝倉市はどんなまちか
　(2) 「新・杷木小学校に万全の準備」と ４番　稲富　一實　　議員
　　は、市長の３つの約束のことか １．未来ある朝倉市の創造について
２．朝倉教育の礎は秋月教育 　(1) 農業の振興策について
　(1) 秋月にお住いの人、保護者の声をどう 　　① 農業農村に対する新たな施策について
　　反映しているのか 　　　ｱ) ①農地中間管理機構の創設　②経営
　(2) 秋月藩校稽古館と「朝倉教育」という 　　　　所得安定対策の見直し　③水田フル
　　ブランドをどう考えているか 　　　　活用と米政策の見直し　④日本型直
　(3) 東京都内にある大学の地方移転を促進 　　　　接支払制度の創設　等の現状と課題
　　する「地方創生」について 　　　　について
３．財政と事業政策について 　(2) 公共施設等の長寿命化対策について
　(1) 市民アンケートからの市民の「声」と 　　① 公共施設等の管理計画の現状と課題
　　ともに質問する 　(3) 公有地の有効利活用について
　　① 赤字の原因は何か
　　② 財政についての不安な点について
　　　ｱ) 政策調整会議では何が議論されたか
　　③ 箱物より人口増政策そして企業誘致に ５番　実藤　輝夫　　議員
　　　ついて １．平成29年度市長施政方針について
　　　ｱ) うきは市の地方創生事業の取り組み 　(1) 総合的体育施設と朝農跡地整備計画に
　　　　方をどう評価しているのか 　　ついて
　(2) 白紙からの「まちづくり活性化政策」 　(2) 朝倉市財政の見通しについて
　　を考える 　(3) 秋月中学校移転と秋月義務教育学校に
　　① 国の地方創生の目指すもの「稼ぐ」取 　　ついて
　　　り組みとは
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１番　佐々木　明子　　議員 ３番　中島　秀樹　　議員
１．朝倉市小・中学校学校司書・用務員の勤 １．財政見通しについて
　務条件について 　(1) 財政見通しより何を学ぶのか
　(1) 雇用形態について 　(2) 大型事業について
　(2) 任用期間について ２．市長施政方針について
　(3) 職務内容について 　(1) 重点施策の６本の柱について
２．放課後児童健全育成事業について ３．コミュニティとの協働による地域運営に
　(1) 指定管理者制度について 　ついて
　(2) 放課後児童クラブ運営指針の周知が図 　(1) 地域コミュニティの役割は何か
　　られているか 　(2) 協働を実現するためにはどうすればい
　(3) 放課後児童支援員の処遇について 　　いのか
３．放課後子ども総合プランについて
　(1) 放課後子ども教室について
　(2) 放課後児童クラブとの一体型について

４番　村上　百合子　　議員
１．災害に強いまちづくりについて
　(1) 自主防災組織の状況について

２番　手嶋　栄治　　議員 　(2) 防災会議への女性登用拡充について
１．ダム事業について 　(3) 朝倉市の防災基本条例作成について
　(1) 佐田川の維持用水等について 　(4) ドローンを活用した安全な災害対策
　(2) 市内３つのダムの連携について 　　について
　(3) ダム群連携事業について ２．安心して暮らせるまちづくりについて
２．あまぎ水の文化村について 　(1) 乳幼児健診の拡充について
３．太陽光発電施設について ３．公共交通・デマンドバスについて
４．大型事業と財政について 　(1) 公共交通主要バス停へのベンチ設置

　　について
　(2) 安全のための介助者の設置について

～　昼　食　～
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